

Noureddine

Conte soufi

de plume en plume...

On raconte que de jeunes gens, pleins d'enthousiasme et de bonnes intentions, voulurent faire partie d'une confrérie soufie. Le maître, un vieillard d'humeur égale, les reçut au seuil de la porte et leur dit, d'un ton détaché : " Sachez, mes enfants, que celui qui veut entrer ici doit montrer sa vaillance : il doit attraper le plus grand serpent qui soit ! ".

Sur ce, nos vaillants jeunes hommes se dispersèrent dans la forêt, qui dans un maquis, qui dans un fourré. A la nuit tombée, ils rapportèrent tous des serpents, de diverses tailles et spécimens. Impatients, ils déposèrent leurs trophées aux pieds du maître, afin qu'il juge du mérite de chacun.

Sourire aux lèvres, le vieillard regarda un instant l'amas des reptiles sur le sol. Puis, s'adressant aux jeunes hommes dégoulinant de sueur :

- Voyez-vous mes enfants ! Je vous ai convié à chasser le serpent le plus venimeux qui soit sur terre, et vous me rapportez ces fétiches !

- Maître, répondit l'aîné des soupirants, nous avons chassé tous les serpents de la contrée. Il n'y en a plus un seul de vivant !

- Mes enfants, leur dit le maître, et si je vous montrais ce serpent-là et l'endroit où il se cache, me le rapporteriez-vous ?

- Bien sûr ! répondirent les jeunes hommes, en chœur !

- Eh bien, sachez que ce serpent extrêmement vénéneux est tapi en vos seins : c'est votre égo ! Tuez-le, si vous pouvez, alors vous serez les bienvenus !

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 29-12-2017 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Noureddine](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Conte soufi
sur DPP](#)